

¡A TRABAJAR!



¡LA PRIMERA OBRA!

Ocoa. Con una inversión de RD\$545,361.96, el sector El Tamarindo del barrio San Antonio vio cristalizado su sueño de tener aceras y contenes apropiados, para la seguridad de los transeúntes. El alcalde Fernando Castillo tuvo a su cargo el primer picazo de la obra, la cual fue iniciada de inmediato.

Se construyeron 140 metros de aceras y 140 metros de contenes, en una obra que estuvo a cargo del maestro Johnny Mateo, con la supervisión directa del Ing. Albeidy Martínez y el seguimiento personal del Alcalde y la junta de vecinos, a través del Presupuesto Participativo Municipal (PPM).

Fernando Castillo manifestó en el acto inaugural lo siguiente: “Este es un día histórico y glorioso para Ocoa y para la presente gestión municipal, pues se está iniciando su primera obra, una de muchas que se desarrollarán para el Municipio”. Fue enfático en reiterar la que se ha convertido en su arenga para sus colaboradores: ¡A trabajar!



FORTALECIMIENTO DE LAS JUNTAS DE VECINOS

El alcalde Fernando Castillo continuó con sus encuentros cercanos con juntas de vecinos y organizaciones comunitarias, con la finalidad de fortalecerlas y de que estas sean fundamentales en el desarrollo, a través del Presupuesto Participativo Municipal. En la foto comparte con la junta de vecinos del sector Brisas del Sur.



ADQUISICIÓN DE TANQUES PARA BASURA

Con la finalidad de reforzar la limpieza en los sectores del Municipio, la alcaldía adquirió 103 tanques para basura, en coordinación con dirigentes comunitarios.

SANEAMIENTO CAÑADA DE LAS CLAVELLINAS

TONELADAS DE BASURA SON RECOGIDAS EN LA JORNADA, ENCABEZADA POR EL ALCALDE

Ocoa. La cañada de Las Clavellinas se ha convertido en un foco de contaminación que afecta tanto a este sector como a vecindarios aledaños. El cúmulo de desperdicios arrojados por lugareños y vecinos, ha provocado la intervención por parte de la Alcaldía, en una jornada de limpieza que busca descontaminar el lugar y al mismo tiempo crear consciencia entre sus habitantes, para que se conviertan en celadores comprometidos con la higiene y la salud de esta nutrida localidad.

Se trata de un problema acumulado a través de los años; a pesar de las dificultades para sanear la cañada y lograr establecer una cultura colectiva de respeto al medioambiente, a través de la limpieza, el alcalde Fernando Castillo asumió el reto: encabezar personalmente la jornada, acompañado por varios regidores, empleados del cabildo y colaboradores comunitarios.

Al finalizar el operativo se decidió multiplicar la cantidad de tanques para basura en Las Clavellinas. También iniciará un proceso paulatino de integración de la comunidad a la continuidad de esta causa, la cual debe ser asumida con entusiasmo y entrega.

La tarea será ardua, pero la Alcaldía ha asumido el lema de combate del Alcalde: ¡A trabajar!



REUNIONES PRODUCTIVAS

DURANTE EL MES DE JULIO, EL ALCALDE FERNANDO CASTILLO SE REUNIÓ CON EL DIRECTOR DEL COE, MAYOR GRAL. (R) JUAN MANUEL MÉNDEZ, CON EL COMANDANTE POLICIAL DE SAN JOSÉ DE OCOA, TTE. CNEL. RODRÍGUEZ REYES Y CON LAS DINÁMICAS MUJERES DE CEDEMUR, COORDINANDO ACCIONES EN BENEFICIO DE NUESTRO PUJANTE MUNICIPIO.



Otras Noticias

Aportes a clubes deportivos: baloncesto, softball y béisbol

Donación de fotoceldas a EDESUR para iluminar el Municipio

Celebración de diversos talleres relativos al PPM, Sismap y Planeamiento Urbano.